



Gartenfreunde fachsimpeln

Zur traditionellen Staudenbörse hatte der Heimatverein Rinkerode am Samstag in den Garten von Maria Wulff eingeladen. Damit war Gartenbesitzern, die etwas Luft in ihren Beeten schaffen mussten, ebenso geholfen wie denen, die sich ein grünes Paradies neu anlegen wollen. Zudem konnten die Besucher den liebevoll gestalteten Garten der Gastgeberin bestaunen oder bei Kaffee und Kuchen fachsimpeln. Für Fachfragen standen dabei die Gärtnermeisterinnen Maria Wulff und Barbara Gerlach zur Verfügung. Foto: Birte Moritz